



Bitte nicht vergessen

am 2. Weihnachtsfeiertag den Friedhof besuchen

Das Weihnachtsfest ist für die Mitglieder der VfL Hockeyabteilung auch in diesem Jahr wieder Anlass, an die verstorbenen Freunde zu denken. 1962 ist dieser schöne Brauch entstanden, am zweiten Feiertag auf den Bad Kreuznacher Friedhof zu gehen und an den Gräbern der Hockeykameraden Blumen niederzulegen.



**Treffpunkt in diesem Jahr ist am
Freitag, 26.12.2014 = 10:00 Uhr
Haupteingang des Friedhofs,
Mannheimer Str.**

Diese Tradition ist nach dem Tod zweier ehemaliger VfL – Hockeyspieler entstanden. Hilmar Schäfer (1960) und Walter Gottwald (1962), die im Team des VfL 1848 Bad Kreuznach mitgespielt hatten, wurden durch tragische Verkehrsunfälle aus dem vollen Leben gerissen.

Alle VfL Hockeymitglieder und Freunde der Abteilung sind eingeladen, an diesem traditionellen Friedhofsbesuch teilzunehmen.

Anschließend – gegen ca. 11.30 Uhr - findet ein Frühschoppen statt.

07.12.2014

**Hans – Wilhelm Hetzel
Abteilungsvorsitzender Hockey
VfL 1848 Bad Kreuznach
www.vfl-badkreuznach-hockey.de**